Inserenten dieser Ausgabe/ Advertisers Index

AFAG Messen und Ausstellungen GmbH	13
Aufzugtechnik Häberlen	_ 25
Averdi	_ 47
China elevator	_ 59
Duwe & Driemel GbR	_ 42
Elevatori	_ 51
Kiosk Verlag2	0,63
Langer & Laumann Ingenieurbüro GmbH	_ 37
LiftEquip GmbH.	_ 15
Liftreport	U3
LIFTEXPO ITALIA S.R.L.	_ 19
Meiller Aufzugtüren GmbH	17
SafeLine Group	7,39
Strack Lift Automation GmbH	U2
Süther & Schön GmbH	23
Subir & Bajar	55
Technische Akademie Heilbronn e.V.	3:
Variotech GmbH	29
Weber Lifttechnik GmbH	
W+W Aufzugkomponenten GmbH & Co. KG	U
Zagro AG	3
Ziehl-Abegg SE	

Titel/Cover: Variotech GmbH 5

Peter Aman wird Geschäftsführer von Wittur Nordics



Die Wittur Gruppe gibt die Ernennung von Peter Aman zum Geschäftsführer von Wittur Nordics mit Wirkung zum 1. Februar 2024 bekannt.

Peter Aman hat die meiste Zeit seiner über 15-jährigen Karriere in der Aufzugsbranche gearbeitet; bevor er zu Wittur kam, war er Geschäftsführer von Hiss-Gruppen Sverige AB.

Peter Aman fühlt sich geehrt, diese Rolle bei einer engagierten Gemeinschaft von Wittur-Kunden zu übernehmen: "Ich bin begeistert, einem Unternehmen beizutreten, das ein starkes Fundament und einen guten Ruf in der Aufzugsbranche aufgebaut hat. Während wir gemeinsam dieses neue Kapitel aufschlagen, möchte ich auf diesen Stärken aufbauen und Innovation, Wachstum und Exzellenz vorantreiben."

Wittur Nordics bietet von seinem Standort in Spånga bei Stockholm, Schweden, aus Vertriebs- und Kundendienstleistungen für Wittur-Kunden in Nordeuropa an.

Peter Aman appointed Managing Director of Wittur Nordics



The Wittur Group announces the appointment of Peter Aman as Managing Director of Wittur Nordics, effective February 1st, 2024.

Peter Aman has worked in the elevator industry for most of his 15+ year career; before joining Wittur he was Managing Director of HissGruppen Sverige AB.

Peter is honored to step into this role with a dedicated community of Wittur customers: "I am thrilled to join a company that has built a strong foundation and reputation in the elevator industry. As we embark on this new chapter together, I am committed to building upon these strengths and driving innovation, growth, and excellence."

Wittur Nordics provides sales and after sales services to Wittur customers in northern Europe from its premises in Spånga near Stockholm, Sweden.

Abonnieren Sie unseren Newsletter Subscribe to our newsletter



www.lift-report-magazin.de